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VOTAZIONI PER IL CONSIGLIO DELL’ORDINE 2013/2017 

29-07-2013 

 Cari Amici e Colleghi, 

 nell’occasione delle elezioni per il Consiglio dell’Ordine - oramai a più della metà 
dell’ultima tornata - vorrei richiamare la Vs attenzione sulla Gestione Separata INPS, che 
pure vigente dal 1995, i cui obblighi non sono molto chiari a diversi colleghi ed in caso di 
dubbio, Vi invito a contattarmi per via e-mail, onde evitare sorprese spiacevoli, che 
comunque riguardano gli ultimi 5 anni, perché quelli precedenti si sono prescritti. 

 Ad alcuni colleghi ho già inviato la presente e me ne scuso, questa è rivolta agli 
altri, di cui soltanto l’Ordine conosce l’e-mail (sempre per la privacy, molto importante in 
questo Paese). 

 Proseguendo con la telenovela Gestione Separata INPS, ho il piacere di allegare alla 
presente la lettera ricevuta dal collega Eleuterio PROIA, inviata dal direttore dell’INPS di 
Gorizia, in cui si scusa per la richiesta infondata di versamenti relativi all’anno 2007. 

 Complimenti all’ing. PROIA che con capacità informatica e caparbietà ha messo il 
Direttore con le spalle al muro, conseguendo l’annullamento della sopra indicata richiesta. 

 Il collega, con l’operazione “poseid-one” (un po’ di inglese egli dice non fa mai 
male!), il prossimo anno, egli paventa, ci sia anche il “poseid-two”.  

 Io spero e ritengo, che dopo la figuraccia fatta, non ci sarà la prosecuzione. 
Sarebbe un po’ troppo! 

 Passo all’argomento principale: le elezioni del Consiglio dell’Ordine per il 
quadriennio 2013/17. 

 Come si voleva dimostrare, e la storia ce lo insegna, ma non serve a nulla, le 
suddette elezioni non sono state valide sia nella 1^ tornata (presenza di 7 elettori < al 50 
% degli iscritti), sia nella 2^ (presenza di 20 elettori < al 25 % degli iscritti) e sarà valida 
soltanto nella 3^ tornata, con una qualsiasi presenza di elettori. 

 Analizzando il calendario delle votazioni, si desume quanto segue: 

 

1^ tornata 

18-19/07/2013 

Giorni 

 

Scrutatori presenti  Durata giornaliera Totali ore 

2 3 8 48 

2^ tornata 

20-22-23-
24/07/2013 

Giorni 

Scrutatori presenti  
Durata giornaliera 

[h] 

Ore Totali 

[h] 

4 3 8 96 

Totale 144 

 

 La conclusione è che tre colleghi ingegneri, benemeriti e volonterosi, si sono 
impegnati a rimanere presso la sede dell’Ordine per un totale di 144 h, alla fine del mese 
di luglio ed il tutto per nulla!  
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 Il Centro Studi (CS) del Consiglio Nazionale degli Ingegneri (CNI) si esibisce, spesso 
e volentieri, in statistiche di tutti i tipi che vengono stampate in quaderni su carta patinata, 
molte volte inutili, mentre sarebbe opportuno che si cimentasse in una statistica, da 
effettuare a livello nazionale, per verificare quanti Ordini, hanno raggiunto il quorum 
previsto nella prima e nella seconda tornata elettorale e suggerire al Ministero competente 
di impegnare le proprie risorse in ben altre questioni più importanti, di cui il Paese ha 
bisogno!. 

 Non ho la certezza, ma sono convinto che devono essere pochissimi gli Ordini o 
forse, anche, nessuno che ha raggiunto le presenze minime richieste nelle prime due 
tornate. 

 Il CNI dovrebbe contattare il Ministero di Grazia e Giustizia affinché tale normativa, 
squisitamente burocratica, che non risponde a nessuna esigenza logica, probabilmente 
discendente dalla notte dei tempi, o essere un retaggio borbonico, venga tolta, per non far 
perdere tempo e risorse inutilmente, visto che i risultati finali scaturiscono sempre dalla 3^ 
tornata elettorale. 

 Sarà mia cura, quando andrò a Roma, di contattare i colleghi delle altre province 
d’Italia per capire le loro situazioni reali in merito a dette votazioni e poi contattare il CNI 
per tentare una qualche modifica della legge inerente, che certamente non è una legge 
Costituzionale e che può essere cambiata non con grande difficoltà. 

 Quindi, come avevo pronosticato, vi invito a partecipare alle votazioni in questa 
ultima tornata che si conclude il 30 p.v., nella quale votazione mi propongo come 
candidato, assieme all’ing. Paolo BLAZIC, per portare avanti convinzioni e proposte che ci 
accomunano, quali: 

(1) Accesso facilitato a canone ridotto, on-line, alle banche dati UNI, CEI, ecc., sulla base 
di accordi a livello di Ordine provinciale o ancora meglio di Federazione Regionale. 

(2) Screening su problematiche comuni inerenti la professione e la raccolta di idee e 
spunti provenienti dagli iscritti. 

(3) Le normative non possono essere cambiate in maniera continuativa, ma devono 
seguire una certa cadenza temporale per consentirne la comprensione e la corretta 
applicazione. L’incessante cambiamento di normativa tecnica, in tutti i settori in cui 
abbiamo assistito negli ultimi anni, ha creato una confusione ingiustificabile che non 
ha certamente perseguito il bene della società (per esempio AQE, ACE, APE, VEA e chi 
ne ha più ne metta). 

(4) Eventuali contatti con vertici Confindustria Locale, al fine di sviluppare nuove sinergie, 
mantenendo ben distinti i ruoli di “impresa” e di “professione”, nel solco della nostra 
tradizione, che alcuni “liberizzatori” dell’ultima ora - non disinteressati - vorrebbero 
cancellare. 

(5) Corsi di aggiornamento obbligatori, valutando attentamente docenti e modalità degli 
incontri. 

(6) Visite istruttive a siti locali ed ad opere di interesse tecnico, naturalistico, artistico, 
comprese grandi navi, presso porti e cantieri regionali, velivoli speciali presso 
aeroporto regionale (aereo russo cargo per trasporto di grandi motori, ecc.). 

 Vi ringraziamo per l’attenzione, Vi invitiamo a partecipare alle votazioni e Vi 
chiediamo cortesemente di votarci, confermando il nostro impegno. 

 Ing. Sergio DE MARCHI Tel 0481-412353 Fax 0481-414545 Cell 339-3861351 
studiodemarchi@gmail.com 

Ing. Paolo BLAZIC Tel-Fax 0481-777868      blazic@libero.it 


